



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

 **INBAL**

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 11 de junio de 2024
Boletín núm. 862

Ex Teresa Arte Actual presenta el concierto *Searching for Loud*, con José Manuel Alcántara

- El proyecto fusiona la música experimental y el rock, centrándose en el sonido de la guitarra eléctrica y su manipulación con pedales de efectos

El jueves 13 de junio a las 19:00 h, Ex Teresa Arte Actual presentará el concierto *Searching for Loud*, con la participación del guitarrista José Manuel Alcántara, quien invita a los asistentes a sumergirse en el universo de Jimi Hendrix y de algunos de los compositores que siguen su influencia.

El proyecto se centra en el dinamismo del sonido de la guitarra eléctrica y los cruces del pensamiento complejo y la improvisación espontánea.

El repertorio de obras que Alcántara ha seleccionado para esta ocasión incluye piezas de destacados compositores y compositoras de la escena musical de México, así como obras clásicas de la música contemporánea. Entre los temas a interpretar se encuentran: *Vampyr!*, de Tristan Murail (1947); *Dragón dormido IV*, *Winter Song*, de Willy Terrazas (1974); *Trash TV Trance*, de Fausto Romitelli (1963-2004); *Letter Litter*, de Edgar Guzmán (1981); *C'est l'amour*, de Patricia Martínez (1973-2022), y *Cinemática*, de Alejandro Castaños (1978).

El desafío de *Searching for Loud* consiste en el control del sonido y su modificación a través de los efectos de los pedales para explorar el paradigma primario de los guitarristas: la búsqueda y el control del volumen.

José Manuel Alcántara Anaya es graduado del Conservatorio Nacional de Música con Mención Honorífica y posteriormente del Conservatorio de Ámsterdam con Mención de Virtuosismo y Excelencia. Se ha presentado en el Festival *CTM* de música experimental y electrónica en Berlín, el festival *System Berlin*, el Festival *Goethe* de Ámsterdam, y en espacios como el Centro Cultural *RedCat Roy and Edna Disney* de Los Ángeles, California, en el Centro para la Investigación en Acústica y Música por Computadora de la Universidad de Stanford, entre otros.



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

Es premio nacional de la Juventud 1990 y ha sido becado por el Inbal, Fonca y por la Fundación Neerlandesa de Universidades para la Cooperación Internacional (NUFFIC).

Es guitarrista del Ensamble Liminar desde 2012 en donde ha explorado un vasto repertorio de música de cámara contemporánea en diálogo con guitarra acústica, eléctrica, micro tonal, etc.

Ex Teresa Arte Actual se encuentra ubicado en Lic. Verdad 8, Centro Histórico.